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ACTA DE LA SEGUNDA SESION ORDINARIA 2011
COM|TE TECNICOY DE ADMINISTRACbN

FONDO MIXTO CONACYT - GOBIERNO MUNICIPAL DE CD. JUAREZ
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2011, reunidos en la Sala de Juntas de la Secretaria T6cnica, ubicada en el segundo piso ala sur de la
unidad administrativa Lic. Benito Ju6rez, se llev6 a cabo la Segunda Sesi6n con car6cter de Ordinaria
2011 del Comit6 T6cnico y de Administraci6n del Fondo Mixto CONACYT - Gobierno Municipal de
Ciudad )uilrez, Chih., teniendo a bien presidirla el Ing. Arturo Armenddriz Diaz en su cardcter de
Presidente suplente de este Comit6 T6cnico, desarrollSndose bajo el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1. Presentaci6n del nuevo Secretario T6cnico del Fondo Mixto.
2. Lista de asistencia y declaraci6n de Qu6rum legal.
3. Lectura y aprobaci6n, en su caso, del orden del dia.
4. Lectura y aprobacion, en su caso, del acta de la sesi6n anterior.
5. Presentaci6n y aprobaci6n, en su caso, de los Estados Financieros al 30 de noviembre de 201 1.
6. Presentaci6n del seguimiento Tdcnico y Financiero de los proyectos aprobados 2009-201 1.
7. Presentaci6n de proyectos finalizados recomendados por la Comisi6n de Evaluaci6n para su

finiquito.
8. Presentacion y aprobaci6n, en su caso, de la Convocatoria FOMIX JUAREZ 2011-O2.
9. lnforme de la Dictaminaci6n de los Estados Financieros del FOMIX Julrez del ejercicio 2010.
10. Seguimiento al proyecto denominado "La geografia de la pobreza urbana en Ciudad Ju6rez,

Chihuahua: Dindmica y Evoluci6n (2000-2010)" clave CDJ-201 1-C01-160241'.
1 1. Asuntos Generales.
1 2. Lectura de acuerdos.
13. Clausura de la sesi6n.

ASUNTO NCIMERO UNO.- Para iniciar la Segunda Sesi6n Ordinaria del Comit6 T6cnico y de
Administraci6n del Fondo Mixto CONACYT-Gobierno Municipal de Ciudad Judrez, el Ing. Arturo
ArmendSriz Diaz, en su carScter de Presidente suplente del Comit6 T6cnico, di6 la bienvenida y present6
al lng. Ricardo Viramontes Brown, quien a partir de la fecha asume el cargo de Secretario Tdcnico de este
Fondo Mixto, agregando al acta el nombramiento respectivo otorgado por la Mtra. Maria Antonieta
Saldivar Chavez, Directora Adjunta de Desarrollo Regional del CONACYT, para lo cual tomaron el
siguiente acuerdo:

Acuerdo 1.- El Comit6 T6cnico y de Administraci6n toma conocimiento del nombramiento del lng.
Ricardo Viramontes Brown como Secretario T6cnico del Fondo Mixto.

ASUNTO N0MERO DOs.- El Ing. ArmendSria procedi6 a tomar lista de asistencia encontr6ndose
presentes: Ing. Arturo Armenddriz Diaa Presidente suplente del Comit6 T6cnico, C.P. Jorge Luis Delgado
Terrazas, como Representante propietario del Gobierno Municipal de Juiirea Lic. Juan Javier Cardenas
Vazquez como Representante suplente del CONACYT, Mtra. Carmen Gabriela Lara Godina,
Representante suplente del Sector Acaddmico, Ing. Ricardo Viramontes Brown como Secretario Tdcnico
del Fondo, Lic. Joel l. Valenciano Tor\qcomo Secretario Administrativo del Fondo, Lic. Luis Oscar
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Soberanes Rodriguez por parte de la Contraloria Municipal y el Lic. Juan Francisco Moreno Armenta,
como representante de la Fiduciaria NAFIN. Una vez verificada la asistencia de sus miembros, se tom6 el
siguiente acuerdo:

Acuerdo 2.- Se declara la existencia del qu6rum legal y en consecuencia, vSlido los acuerdos que se
tomen en la presente sesi6n.

ASUNTO NOMERO TRES.- Para desahogar el siguiente punto, el lng. Armend6riz di6 lectura a los
puntos que eoniorman ei orcien dei dia y io someti6 a consicieraci6n cie ios presentes no habiencio
observaci6n a su contenido, por lo cual se tom6 el siguiente acuerdo:

Acuerdo 3.- 5e aprueba en todos sus puntos el orden del dia propuesto para llevar a cabo la presente
sesi6n.

ASUNTO NUMERO CUATRO.- El lng. ArmendSriz solicit6 a los presentes la dispensa de la lectura del
Acta de la Primera Sesi6n Extraordinaria 201 1 de fecha 03 de junio de 201 1, en virtud de que la misma
fue enviada con anterioridad para su revisi6n, habiendo estado de acuerdo los presentes. Asi mismo les
pidi6 que si tenian alguna observaci6n a su contenido, lo hicieran saber a efecto de hacer las
correcciones necesarias al documento, no habiendo observaciones a la misma, por lo cual tomaron el
siguiente acuerdo:

Acuerdo 4.- Se aprueba el Acta de la Primera Sesi6n Extraordinaria 2011 del Comitd Tdcnico y de
Administraci6n, de fecha 03 de junio de 201 1.

ASUNTO NUMERO CINCO.- Para desahogar este punto del orden del dia, el Secretario Administrativo,
Lic. Joel Valenciano, asistido por la Lic. Maria Luisa Rodriguez, quien lleva a cabo la contabilidad del
fondo, rindieron un informe financiero al 30 de noviembre de 2011, explicando el estado de resultados,
estado de posici6n financiera, balanza de comprobaci6n, el presupuesto aprobado contra gasto real, los
estados de cuenta bancarios y el formato de disponibilidad de recursos, mismos que se anexan a la
presente acta y en resumen comprenden la siguiente informaci6n:
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El lng. ArmendSriz agradeci6 al CONACYT su disposici6n para aportar al Fondo Mixto un poco mds de los
recursos que est6n comprometidos a aportar y tambi6n por la paciencia mostrada, ya que los recursos
del Gobierno Municipal fueron aportados despu6s de la fecha establecida debido a la situaci6n
econ6mica por la que se atraviesa. El Ing. Viramontes reafirmo el compromiso del CONACYT para apoyar
a los fondos mixtos y exhort6 a que se apliquen los recursos a la brevedad posible en proyectos de
investigaci6n que beneficien al Gobierno Municipal.

Una vez analizado y discutido este punto del orden del dia, fue sometido a consideracion de los
presentes la inform-aei6n presentad-a, habiends tsm-ado por unanimidad, el siguiente aeuerdo:
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ASUNTO NUMERO SEIS.- Para desarrollar el siguiente punto del Orden del Dia, el Ing. Arturo
Armenddriz le dio el uso de la palabra al Lic. Carlos Calleros, quien explic6 la situaci6n actual de los
proyectos apoyados por este Fondo. Mencion6 que en lo que respecta a la convocatoria 2010-01, se
aprobaron 5 proyectos, de los cuales 3 de ellos con claves CDJ-2010-C01-143720, CDJ-2010-C01-143652
y CDJ-2010-C01-143655 se encuentran terminados t6cnica y financieramente y en la siguiente reuni6n
de la Comisi6n de Evaluaci6n ser6n presentados para su autorizacion de finiquito. En cuanto a los
proyectos CDJ-2010-C01-143702 y CDJ-2010-C01-143645 estos se encuentran en tiempo debido a que
solicitaron una pr6rroga para concluir sus proyectos en febrero de 2012 y enero de 2010
respectivamente. En cuanto al proyecto CDJ-2011-C01-160241, mencion6 que este proyecto inicio su
vigencia el 26 de septiembre de 2011 ya que en esa fecha se le dio la primera ministracion y estd en
tiempo. El Lic. Valenciano mencion6 que se recibi6 un correo por parte del Lic. Jesfs Lopez Sandoval,
Titular del Area de Auditoria para Desarrollo y Mejora de la Gesti6n Pf blica del CONACYT mediante el
cual envia comentarios a la carpeta de esta reuni6n, especificamente al punto seis y siete del orden del
dia. En lo que se refiere a los comentarios de este punto, el auditor cuestiona el motivo de la pr6rroga a
los proyectos CDJ-2010-C01-143702y CDJ-20'10-C01-143645,a1o cual se respondi6 que en el caso del
primer proyecto atiende a que el responsable no pudo ejercer en tiempo el 80 o/o de los recursos
otorgados en la segunda ministracion por ello solicit6 la pr6rroga y en el caso del segundo proyecto,
solicit6 la pr6rroga ya que se va a llevar a cabo un evento en donde se presentardn los resultados finales
obtenidos con dicho proyecto y se tiene contemplado para la tercera semana del mes de enero del
2012, finalmente observ6 que la tabla de proyectos que se envi6 por correo electr6nico, tenia mal una
fecha la cual se corrigi6. Una vez explicada la situaci6n de los proyectos, los miembros del Comit6
T6cnico no tuvieron comentarios.

ASUNTO NUMERO S|ETE.- El lng. Armend6riz le dio el uso de la palabra al Lic. Calleros para que
desarrollara este asunto. El Lic. Calleros, mencion6 que los proyectos que se someten a consideraci6n
del Comit6 T6cnico y de Administraci6n para su finiquito, fueron previamente presentados y aprobados
por la Comisi6n de Evaluaci6n, y corresponden a la convocatoria 2009-01 siendo los siguientes: CDJ-
2009-C01-120939, CDJ-2009-CO1-121O46 y CDJ-2009-CO1-12"1173. Al respecto se dio lectura de un
comentario adicional que hizo el 6rgano de control del CONACYT y se dio respuesta a los miembros del
Comit6. Dichos proyectos se encuentran t6cnica y financieramente concluidos. Una vez analizados los
proyectos y no habiendo preguntas sobre los mismot se tomo el siguiente acuerdo:

Acuerdo 6.- Se autoriza finiquitar los proyectos CDJ-2009-C01-120939, CDJ-2009-C01-121046 y CDJ-
2009-c01-1 21173.

ASUNTO NUMERO OCHO.- El Ing. Armenddriz le dio el uso de la palabra al Lic. Calleros, para que diera a
conocer la Convocatoria 2011-02. El Lic. Calleros, mencion6 que para esta convocatoria solo se tenfa 1
demanda. Asf mismo explic6 las Bases, T6rminos de Referencia y la Demanda Especifica que se propone
al Comit6 T6cnico, siendo la siguiente:
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Anen 1 : DESARROLLO URBANO Y vIvIENDA
Demanda 1.1 Estudio ejecutivo para el corredor troncal Av. de la Raza - Taragoza en el tramo de Ave.
Tecnol6gico a la calle Ramon Ray6n. (Modalidad A)

De igual manera el Lic. Calleros coment6 que para la presente convocatoria se cuenta con un techo
financiero de 1 mill6n de pesos. Para desarrollar el proceso de la Convocatoria se propusieron las
siguientes fechas: Publicaci6n de la Convocatoria el 16 de diciembre de 201 1, Cierre de la Convocatoria
el 31 de enero de2012 a las 18:00 horas tiempo delcentro y la publicaci6n de resultados a partir del09
de marzo de 2012, estando de acuerdo los miembros presentes del Comit6 T6cnico. El Ing. Armend6riz
mencion6 que esta convocatoria es muy imponante para el Gobierno Municipal, ya que con ese
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del proyecto se realicen en el menor tiempo posible, ya que es de suma importancia para la ciudad.
Respecto al proceso de evaluaci6n, el Lic. Calleros inform6 que se debe reunir a la Comisi6n de
Evaluaci6n en una primera instancia para analizar la pertinencia de las propuestas recibidas asi como
asignar evaluadores del registro CONACYT y posteriormente se debe reunir nuevamente a esta
Comisi6n para analizar el resultado de la evaluaci6n. Para ello, el Lic. Javier Cardenas propuso que para
reducir los tiempos del proceso de evaluaci6n y dado que solo es una demanda, se lleve a cabo la
evaluaci6n de las propuestas que se reciban de manera presencial, ya que con esto se agilizaria el
proceso estando de acuerdo los presentes con esta propuesta. Una vez analizado este asunto asi como
los comentarios de los presentes, se tomaron los siguientes acuerdos:

Acuerdo 7.- Se aprueba en todos sus t6rminos la Convocatoria 2011-02 (Demanda Especifica, Bases y
T6rminos de Referencia) por un monto de 1 mill6n de pesos, y se autoriza las siguientes fechas para su
ejecucion:

r Publicaci6n de la convocatoria: 16 de diciembre de 201 1
o Cierre de la convocatoria: 31 de enero de 2012 a las 18:00 horas tiempo del centro.
o Publicaci6n de resultados: A partir del 09 de marzo del 2012

ASUNTO NUMERO NUEVE.- En desahogo de este punto del orden del dia, el Lic. Valenciano present6
ante los miembros del Comit6 T6cnico y de Administracion, los resultados de la Dictaminaci6n de los
Estados Financieros al Fondo Mixto CONACYT-Gobierno Municipalde Ciudad Julrezcorrespondientes al
ejercicio 2010 realizada por el despacho externo Koye Asesores, S.C., habi6ndose dado lectura al
documento e informando que este dictamen no tiene apartado de observaciones. Una vez analizado el
documento, se tomo el siguiente acuerdo:

Acuerdo 8.- Se informo a los miembros del Comit6 T6cnico y de Administraci6n, el Dictamen elaborado
por despacho externo sobre los Estados Financieros al 31 de diciembre de 2010

ASUNTO NUMERO DIEZ.- Para desarrollar el siguiente punto del Orden del Dia, el Ing. Arturo
Armenddriz le dio el uso de la palabra al Lic. Joel Valenciano, quien mencion6 que el proyecto "La
geograffa de la pobreza urbana en Ciudad Ju6rez, Chihuahua: Dindmica y Evoluci6n (2000-2010)" con
clave CDJ-2011-C01-160241 cuyo responsable es el Dr. Cesar Fuentes de ElColegio de la Frontera Norte,
fue aprobado por este Comit6 Tdcnico en la sesi6n anterior con un monto original de 5468,000.00
(cuatrocientos sesenta y ocho mil pesos 00/100 m.n.), sin embargo y atendiendo a las instrucciones del
propio Comit6, se tuvo un acercamiento con el responsable para ver la posibilidad de incorporar al
proyecto algunos productos que se consideran de suma importancia para el 6xito del mismo, y que no
estaban claros, como la entrega de un sistema de informaci6n geogrSfica con la informacion obtenida.
De igual manera la convocatoria establecia la necesidad de que dicho estudio se fortaleciera con
informaci6n recabada directamente en campo a travds de una encuesta probabilistica, lo cual no estaba
incluido en el proyecto, por lo cual J con las facultades otorgadas por el Comit6 Tdcnico y de
Administraci6n a los Secretarios f6cni\ql Administrativo del fondo, se acord6 con el responsable
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t6cnico del proyecto, incluir la aplicaci6n de 900 cuestionarios para fortalecer el proyecto,
incrementando el monto total del proyecto por la cantidad de S 803,000.00 (Ochocientos tres mil pesos
00/100 m.n), estando de acuerdo los miembros del Comit6. Una vez desahogado este asunto, se puso a
consideraci6n de los presentes habiendo tomado el siguiente acuerdo por unanimidad:

Acuerdo 9.- Se dio a conocer la situaci6n del proyecto CDJ-201'l-Co"l-160241 a los miembros del
Comit6 T6cnico y de Administraci6n validando el monto del proyecto por S 803,000.00 (Ochocientos
tres mil pesos 00/100 m.n.).

t  ( r f  f  t l d t ( l r t d  t v t t l l t l a  t t t a t  l t t l r t  I  t r l ,  a t n < o r \ / z a t n n  aLonlraiorla iviunicipa! i ' !!z() i, lrta Lros.ervacion a este FOl",l lX en relaCiOn a que Se COntaCie al aSeSCri=
l : 4 : : ' : = : ' i -  : - : v :  r ' ^ r  ! -  ^  . : :  : : :  :  :  - a  l :  : . - . . -  - - :  -i i vu l - u - i v  vq .u  ys i  i q  l r v J i u r r i uou  L i s . gc r i i 4d r  i i r vE r5 ru i l t r 5  d  p tdzQ  i l j o  ue l  r emanen le  o l spon lo l e ,
considerando el programa de ministraciones pendientes de pago y gasto corriente, con la finaiidad de
tener un mayor rendimiento sobre el excedente de capital disponible. Al respecto se inform6 a los
miembros del Comit6 que la observaci6n le fue enviada al fiduciario de NAFIN para su recomendaci6n
financiera, obteniendo respuesta mediante correo electr6nico de fecha 17 de noviembre de 2011,
misma que se agrega a la presente. Una vez que se recibi6 ta respuesta por parte de NAFIN, se dio
respuesta a la Contraloria, haciendo dnfasis en que el Fiduciario por el momento recomienda seguir con
la inversi6n como se ha hecho hasta el momento, estando de acuerdo los presentes. por otra parte el
Ing. Viramontes, solicit6 al Gobierno Municipal que para el mes de enero de 2012 se les informara el
estimado de la aportaci6n para el ejercicio 2012, con el prop6sito de que el CONACyT prepare el empate
correspondiente. Una vez desahogado este asunto y no habiendo mds comentarios por parte de los
miembros del Comit6 T6cnico, se tom6 el siguiente acuerdo:

Acuerdo 10.- Se dio a conocer a los miembros del Comit6 T6cnico y Administraci6n la observaci6n
realizada por la Contraloria Municipal al FOMIX Juilrez respecto a la inversi6n del patrimonio
fideicomitido.

ASUNTO NUMERO DOCE.-Para desahogar el siguiente punto del orden del dia, el Lic. Joel Valenciano,
dio lectura a los acuerdos tomados en la presente sesi6n del comit6 T6cnico.

ASUNTO NUMERO TREGE.- No habiendo otro asunto que tratar, se dieron por terminados los trabajos
de la Segunda Sesion Ordinaria 2011 del Comit6 T6cnico y de Adminiitraci6n del ',Fondo Mixto
CONACYT - Go ciudad Ju{rez chih.," siendo las doce horas con treinta minutos del
dia en que inici6.

lecntco Administrativo del fondo
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